

## HELPDESK DEUTSCH - SPRACHSPRECHSTUNDE

Du hast Fragen zu deutschen Wörtern und Phrasen? Du beginnst Deine Masterarbeit und weißt nicht, wie und womit Du anfangen sollst?

Du bereitest Dich auf eine Deutschprüfung vor und hast Fragen zu Grammatikthemen? Du beendest bald Dein Studium und weißt nicht, wer Deine Bewerbungen kontrolliert?

Dann wende Dich an uns. Wir helfen Dir bei allen sprachlichen Fragen in Deutsch. Das Angebot ist kostenlos und richtet sich an Studierende und Mitarbeitende der Bauhaus-Universität Weimar.



Wir freuen uns auf Dich!

Kontakt: [manja.gerlach@uni-weimar.de](mailto:manja.gerlach@uni-weimar.de)



---

## HELPDESK DEUTSCH – SPRACHSPRECHSTUNDE

Do you have questions on specific German words and phrases? Are you starting your Master's thesis and don't know where to begin? Are you preparing for a German exam and have questions about certain grammar topics? You're about to finish your studies and don't know who will check your application?

Then check in to the online Helpdesk Deutsch and we will be happy to assist you. This offer is free of charge and is open to both students and staff at the Bauhaus-Universität Weimar.



We look forward to meeting you.

Contact: [manja.gerlach@uni-weimar.de](mailto:manja.gerlach@uni-weimar.de)

